

Los Zíngaros inician la celebración de su 75 aniversario

15/01/2023



La bandera del 75 aniversario se bendijo en la ermita de San Antón | J.C.

Este año va a ser el año de los Zíngaros con la celebración de su 75 aniversario. El acto de ayer fue el primero con la presentación del logo realizado por Camilo Valor Esteve, del calendario de actos y de la nueva bandera del 75 aniversario. Tras ello se fue en pasacalles hacia la ermita de San Antón para bendecir la nueva bandera.

La tarde zíngara arrancó desde el **cuartelillo La Zambra** que ha sido el que ha regalado la bandera del 75 aniversario. Pero el acto central tuvo lugar en la sede central de los Zíngaros, en el Z. Estuvieron presentes

todos los presidentes del resto de comparsas, de la Junta Central y Mayordomía, así como antiguos presidentes de los Zíngaros como **Vicente Amat, Jaime Rivera, Maribel Gutierrez y Antonio Muñoz Ros**. También destacó la presencia de uno de los fundadores de la comparsa y actual presidente de Honor, **Regino Pérez**. El acto estuvo moderado por Jose Gómez.

Además de presentar la bandera del 75 aniversario, durante el acto se contó con la primera bandera, que portó la primera abanderada **Angelita Peñataro**. Este momento se vivió con mucha emoción y todo el mundo

se puso de pie. La segunda bandera, la del 25 aniversario, la recogió **Carla García**, ya que **M^a José Vidal, ha** fallecido. La tercera bandera, que es la del 50 aniversario, la recogió **Isabel Carmen Ferris**, mientras que **Adelina Planelles**, que fue la primera abanderada infantil, recogió la cuarta bandera.



Antiguas abanderadas fueron las encargadas de recoger las banderas del 25, 50 y 75 aniversario | J.C.

Camilo Valor Esteve ha sido el encargado de diseñar el logo del 75 aniversario. Explicó que se decantó por “la circunferencia porque es la que da sensación de plenitud o de pertenencia a un grupo. Haciendo círculos, me salió esto, con un cinco en un lado y un siete en el otro, y dije por aquí vamos bien”.

Se presentó el calendario de actividades de este año para la comparsa. El **18 de febrero** se celebrará la Gala Zíngara que recogerá la celebración del 75 aniversario y año festero. El **23 de marzo** habrá una tarde de convivencia infantil zíngara. Un mes más tarde, el **23 de abril** se presentará un mural conmemorativo de la comparsa. En **mayo** habrá una edición especial del RevistaZo. El **3 de junio**, sábado de Moros y Cristianos, saldrá un cupón de la ONCE conmemorativo. En octubre, el **sábado 21** se presentará un CD conmemorativo, mientras que el **domingo 22** se celebrará un desfile

extraordinario. En diciembre, el **sábado 9** se inaugurará la exposición “Historia Zíngara a través de los trajes”, mientras que el último acto del año será el **domingo 17** con la Clausura del 75 aniversario.



La ermita de San Antón acogió la segunda parte de este acto inaugural del 75 aniversario | J.C.

La presidenta de los Zíngaros, **Manuela Soriano**, hizo un discurso para cerrar el acto donde destacó a las personas que están haciendo realidad este 75 aniversario, a la capitania de 2020 porque “siempre vais a ser la capitania que nunca perdió la sonrisa y siempre mantuvo la esperanza”. Además, habló de los más pequeños que “ahora empiezan ese camino zíngaro, que se calzarán sus botas para llenarnos de alegría y para seguir haciendo historia”. Así mismo, el alcalde, **Rubén Alfaro**, agradeció a la comparsa de los Zíngaros su trabajo en este 75 aniversario y les deseó “un gran año festero”.

Alrededor de las 20 horas, en pasacalles se fueron hacia la ermita de San Antón mientras la Fanfarria era la encargada de poner la música. Una vez allí el sacerdote **Lucas Galvañ** bendijo la bandera del 75 aniversario. El vicepresidente de la comparsa, Miguel Ángel Rubio, dijo unas palabras para dar por inaugurado el 75 aniversario. Tras ello, los festeros volvieron a la sede central de los Zíngaros para cenar.